



週 報

国際ロータリー第2720地区

大分 1985 ロータリークラブ

第 14 回

平成 25 年 11 月 11 日

No. 1282

会長 高山 泰四郎

幹事 坂本 肇

例会日／毎週月曜日 12:30～

例会場／トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長テーマ

「ロータリーの魅力を探ろう！」

- ・例会出席によって……
- ・委員会活動の実践で……
- ・地区行事への参加で……
- ・家庭集会の場で……

2013~'14年度
国際ロータリーのテーマR I 会長
RI第2720地区ガバナー
" ガバナー補佐ロンD・バートン
赤山 武興
昭赤嶺「ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を」

■ 本日のプログラム（11月11日）

12:30 点	鐘
国	歌
ロータリーソング	「奉仕の理想」
ゲスト・ビジターの紹介	会長 高山 泰四郎
会長の時間	会長 高山 泰四郎
出席報告	委員長 穂田 英一郎
幹事報告	幹事 坂本 肇
委員会報告	関係委員会
ニコニコタイム	親睦委員長 吉良昌一
今週のお祝い	

13:00 卓話の時間

「ロータリーの魅力・感動・感激・感謝」

赤嶺 昭様

(RI第2720地区大分第4グループガバナー補佐)

■ 第13回例会の記録（10月28日）

・出席報告（10月28日）

会員総数	15名 (うち名誉会員 2名)
10月 28日	
出席免除	2名
出席会員数	11名
出席率	84.62%
ゲスト	2名
ビジャー	1名
10月 7日	
修正出席率	91.66%

ロータリーソング

【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ めぐる歯車いや輝きて
 御国に捧げん我等の業 永久に栄えよ
 望むは世界の久遠の平和 我等のロータリー

会長の時間（11月11日） 会長 高山 泰四郎

「11月はロータリー財団月間」

ロータリー財団の指命は、「世界でよいことをしよう」という標語の下、健康状態を改善し教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて世界理解・親善・平和を達成できるようにすることです。本年度はロータリー財団の「未来の夢計画」がスタートした記念すべき年度です。

「未来の夢計画」は、次のことを目的としています。

- ①ロータリー財団のプログラムと運営を簡素化すること。
- ②世界的な目標と地元の目標の双方を果たすためのプログラムを提供すること。
- ③意志決定を更に地区の裁量に移行することによって、地区とクラブレベルで、財団が自分達のものであるという自覚を高めること。
- ④ロータリー財団の活動に対する理解を深め、ロータリーの公共イメージを高めること。

この目的を達成するため、今までの補助金システムを見直し、新たに「新地区補助金」と「グローバル補助金」の二つに簡素化し、より活用し易いシステムに変わりました。

ロータリー財団は、常に財源が枯渇する危機にさらされています。従って絶えず寄付を募ってゆかねばなりません。その一方で、寄付をすると言うことは、私達が世界中の奉仕活動に「間接的に」参加していることになります。

今、この瞬間にも、世界中のロータリアンが私達に代わって色々な奉仕プロジェクトを行っています。是非、有意義なプロジェクトを考え、「寄付をする」だけ無く、「有効に使う」ことも、併せて考えて行きたいと思います。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト

林 晓丹 さん(米山獎学生)

一力 秀次 様(米山カウンセラー)

亀井 英次 様(大分RC)

幹事報告

- ・フィリピン・シキホール島 セントラルロータリークラブよりお手紙が届いております。
- ・ロータリー家族清掃活動への参加ご協力お願い
日時:12月1日(日) 9時集合 11時解散
場所:ジャングル公園集合

■ 次回の例会（第15回 11月18日）

「学友会活動報告」

児玉由美子さん(元GSEメンバー)の卓話

私は林曉丹と申します、2008年3月に中国の遼寧省の丹東市から日本に留学しにきました。現在、別府大学国際経営学科の4年で、戦後日本の経済発展における中小企業政策と役割について研究している。

最初日本に着いた時、日本にすごく良い印象を持った。街中にゴミ箱が設置されていないことに驚き、日本人はゴミの分類もよくきていて、一人一人の環境問題に正面からきちんと取り組もうとする意識が非常に高いと思う。国民自ら環境を守るという自觉は大事だと思った。

別府は山があり、海があり、温泉もあるすごく自然が豊かな街である。「山は富士、海は瀬戸内海、湯は別府」別府駅前油屋熊八さんの像に刻まれていたこの文章は別府にとって一番のほめ言葉と思う。別府の各地に分散されている別府八湯は、それぞれの町並みの個性を發揮しながら別府の魅力を十分に現している。しかし、高齢者社会の到来や少子化の問題が消費を抑制することから、別府市の住民らも影響を受けている。働きたい人は市外に出ざるを得ないのである。別府市の将来の就労人口が増えることを強く望んでいる。

日本に留学するといつても、大学で勉強することだけではなく、日本の社会に出て、異文化に接したり、交流したりすることも大切だと思う。私は大学1年生から色んな国際交流活動に参加させて頂いた。四月の温泉祭り。別府は温泉地として全国で有名である。別府八湯の豊かな温泉の恵みを感謝するために、毎年四月に別府で盛大な祭りを行う。扇山火祭り、湯かけ祭り、みこしの祭典などの活動を通じて別府市民の温泉に対する情熱を感じることができた。それに加えて自分自身も別府の留学生の一員として別府市民と一緒に盛り上げることができた。日本第一の温泉地の留学生として誇りを持っている。

大学2年生の時、私は大分合同新聞の留学生記者クラブのメンバーとして選抜され、世界の11カ国の留学生と一緒に、大分や母国情報を世界へ向けて発信することを任せられた。このことを通してお互いの国への理解を深めることができ、一年後に留学生記者として認定された。この一年間で、私たちは出身国が違っているにもかかわらず、コインの丸い形のように一つの円になることができた。そして、大分県という地域を積極的に理解し、国境を越えて、色々な行事に参加することにより、大分県の自然や文化、地域の風土などを理解することができた。中津市の田んぼで田植えを体験し、地元の人と交流し、いろいろな農業や地域文化に対する多くの知識を得ることができた。若い世代はこういう体験も大切だと思う。学外での勉強も将来的に役立つことを感じた。その後、竹田市長様に「町づくりについての考え方」などの課題を取材した。このいろいろな交流活動を通じて自分の視野を広げるとともに、外国人友達も増えた。そして、その知識や情報、体験を母国に伝えることもできた。そこでは、それぞれの地域を結びつける懸け橋となるきっかけを作ることができた。この経験は私の人生で何よりも大切な宝もののような存在だと思う。

現在、私の研究課題は「戦後日本の経済発展における中小企業政策と役割」である。日本経済の発展において中小企業が果たした役割は非常に大きい。戦後復興期から安定成長期へと中小企業は重要な役割を担ってきた。中小企業庁の調査によれば、日本国内の企業は400万社を超えるが、その99.7%は中小企業であるという。一言で中小企業と言っても、その中身は多様である。家族経営のような中小企業であっても地域経済に大きな影響力を持つ企業もある。また、戦後の日本経済の復興も中小企業から始まったということであった。大企業は戦災による打撃、敗戦による混乱から再建が遅れていた。この混乱期、中小企業は新たな経済主体として雇用を創出し、地域経済を担い、地域住民の生活を支え、社会構造の安定化を促進するなど、中小企業の重要性が認識された。そして、日本の中小企業の動向は日本経済の発展に対して大きな影響も与える。バブル経済以降、日本の経済は停滞を続いている。こうしたなかで、日本経済の活性化の原動力として期待されているのが中小企業である。

私は両親の支援のおかげで、日本への留学の夢を叶えることができた。ロータリー米山獎学生に選んで頂いたときから、私の夢の翼がもっと広がるようになった。本当にロータリーアンの皆様に感謝の気持ちでいっぱいである。その気持ちと一緒に、私の日本での生活に温かい支援をしている方々や、母国の両親にも恩を強く感じる。今、私はロータリー米山獎学生として選ばれて、6ヶ月の奨学生の経験を経て、自分のこれから的人生の生き方について新しく認識することができた。身についた知識を生かして、社会に貢献するだけではなく、社会の一員として、ロータリー米山奨学生の一員として、将来に多くの貧困地域における教育と人々の生活の改善を支えることを目標にし、それに向かって努力していくと考えている。そのゆえに、私はロータリークラブを通じて、「今の自分」と「理想の自分」「あるべき自分」との間にある豊かな人生を過ごすために何をすべきか模索したい。また、社会の中で自分の役割を探す一方で、自分の夢を目指すために何をすべきか、そしてロータリーの皆様と一緒に「豊かな人生を」と感じるためにはどうすべきかを追求していきたいと思っている。



ニコニコタイム（10月28日分）

藤本 保会員（自主2口）

10月25日、東京で厚生労働大臣表彰があり行きました。台風が近づくなかったので、心配しながらの上京でしたが、私の移動中は雨も降らず全てが順調でした。祝賀会もあり楽しんできました。天気と賞に感謝し2口をさせていただきます。

吉良 昌一会員（自主1口）

ヒッチハイクの韓国女子大生を福岡まで送りました。その方の祖父がロータリアンと知り話がつきませんでした。ロータリーの凄さをあらためて実感いたしました。

例会変更のお知らせ

別府 東 RC：11月21日(木) 大相撲九州場所観戦親睦旅行のため「ホテルサンパリーアネックス」にて 12:30～

別 府 RC：11月29日(金) シニアとの夕べのため「両築別邸」にて 18:30～